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① 町の教育政策について 

少子高齢化が進展する中で、これからの未来を担う子ども達の健全な育成は町の重

要な政策である。第９次総合計画に於いてもまちづくりの主な課題として、「学校教

育の充実」が挙げられており、一層の充実・強化が望まれるところである。 

しかしながら、想定をしないような事件や事故、潜在的な事案を含む「いじめや体

罰」など、子ども達を取り巻く環境は悪化しているのではないかと危惧される。 

本町に於いては、様々な視点から子ども達の安全安心を最優先に効果的な教育政策

が推進されることと思われるが、町の実態について質問したい。 

（１）町の子ども達の安全・安心について 

（２）長与町の教育方針について 

（３）学校の児童数について 

（４）学校における男女共同の考え方について 

（５）児童を取り巻くメディア情報への対応について 

 

 


